

Estudiantes de Beijing presentan Historia de China en Festival Fringe de Edimburgo



Edimburgo, 11 ago (Xinhua) -- La Historia de China, un gran espectáculo acerca de la cultura china realizado por estudiantes de Beijing, se presentó en el Festival Fringe de Edimburgo.

Más de 200 estudiantes, el más joven de sólo siete años de edad, de ocho escuelas primarias y secundarias de Beijing participaron en el espectáculo de dos días organizado por la Comisión de Educación Municipal de Beijing y apoyado por el Ministerio de Cultura de China.

El espectáculo presentó la Opera de Pekín, el cambio de cara de Sichuan, música tradicional china, artes marciales y danzas con tambores.

Éste es el quinto año consecutivo que se monta la Historia de China en el festival de artes escénicas, y Beijing tiene el objetivo de usar mejor la plataforma artística internacional para mejorar los intercambios culturales entre China y Reino Unido.

El Festival Fringe de Edimburgo, cuya primera versión tuvo lugar en 1947, es famoso mundialmente por su diversidad cultural y exhibición de arte de vanguardia. Artistas de más de 60 países y regiones presentarán más de 3.000 programas este año del 4 al 28 de agosto. Fin

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/138038-estudiantes-de-beijing-presentan-historia-de-china-en-festival-fringe-de-edimburgo>



Radio Habana Cuba